
CHERS   USAGERS   et   AMIS   du   BOIS DE CUISMES 

 

Vous êtes peut-être comme moi, un peu consterné(e)s par certaines 

dégradations dans le Bois de Cuismes.  En particulier le parcours VTT 

non-autorisé et la destruction de tous les panneaux botaniques.   Mme 

la Maire de Dangé Saint Romain m'a reçue lundi 9 nov et j'ai pu lui 

présenter mes inquiétudes. Mme Morin était aussi présente.  

Personnellement, et je pense ne pas être la seule, souhaite que le Bois 

de Cuismes reste un lieu de calme et de sérénité pour se promener, faire 

un peu de sport, prendre plaisir au contact de la nature dans un 

environnement sûr et entretenu. 

A cette fin, j'ai proposé de créer une association qui aura pour mission 

de faire connaitre et/ou découvrir le Bois de Cuismes et le protéger.  

Mme la Maire est vivement intéressée par ce projet. 

Notre mission ne sera pas de l'entretenir, c'est le travail du service 

technique municipal, mais, par exemple nous aurons pour première 

mission de réinventer le système de "panneaux" botaniques, par 

exemple en écrivant des fiches téléchargeables, ou avec des codes QR.  

Je fais appel à tous/toutes les passionné(e)s de la nature !! 

Si vous voulez faire partie de cette initiative, soit activement ou juste 

donner votre soutien, merci de m'envoyer par email vos coordonnées.  

Compte tenu de la situation sanitaire, il n'y aura pas de réunion en 

présentielle pour le moment.  

Merci et à bientôt   janet.boeuf@gmail.com 



 


